



第 2820 地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020  
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00  
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室  
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176  
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin  
週報 No.11

■会 長 高 島 章 行                    ■副会長 弓 野 博 司  
 ■幹 事 佐 藤 信 彦                    ■会報委員 荒 川 浩 信

本日の例会：令和元年 9 月 24 日（火） 【プログラム】卓話 / 職業奉仕委員会（職場訪問）

次 回 例 会：令和元年 10 月 1 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山記念奨学会委員会

## 例会報告

9 月 17 日（火）12:00 開会  
進行：朝日会員

以上、会長の時間といたします。ありがとうございます。



## 会長の時間

### 高島会長



会長の時間をいただきます。

例年、日立南ロータリークラブ杯ミニバスケットボール大会をやっております。当クラブとしてはとても運営費として大きな事業です。お金を寄付するだけというのはいかがなものかという意見も理事会でありましたので、8月初旬にミニバス協会の方とお会いしてきました。

当クラブは会員減で非常に事業費がきつい状況であるので、もしかすると今後補助金の減額もあり得るとお話ししました。また、広報活動もあまりしてきていなかったこともお話ししました。

そうしましたところ、今回のパンフレットに当クラブの活動や地域との関わりを載せていただけました。

先日、予選がありまして、少し見に行ってきました。子供達が一生懸命頑張っている姿を見ると、なんとかしてあげたいという気持ちが起こりました。他協賛も募る努力もされているということでしたので、将来的に継続できるよう方法を考えていこうと思います。

荒川公共イメージ向上委員長にもお話しさせていただきましたところ、会場にクラブ旗を掲示してはどうかとのことでした。宜しくお願い致します。



## 幹事報告

### 佐藤幹事



- 21 日に県北 RAC の海岸清掃&BBQ が開催されます。本日締切です。参加される方は事務局までお願いします。
- 23 日、ミニバス大会の決勝戦が行われます。会長と川崎青少年奉仕委員長が出席されます。
- 24 日は職場訪問です。本日締切です。



## 委員会報告

### 烏帽子会

### 川崎会長

- 26 日、27 日で開催いたします。宿泊のみ、プレイのみも可能です。宜しくお願い致します。

### 会員組織委員会

### 弓野委員長

- 会員増強とロータリー情報委員会の連携で会員増強活動をしていきたいと思ひます。
- 会員の皆様には、新会員情報をお知らせいただければと思ひます。私と白土会員増強委員長、信太会員組織委員長、会長、幹事、川村会員、推薦者などで、入会戦略会議を開催したいと思ひます。

- どうぞ宜しくお願いいたします。



## 出席報告

星委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	18名	12名	66.67%	9名	100%	8名



## ニコニコ BOX

星委員長

◇ 鈴木社会奉仕委員長、卓話よろしくをお願いいたします。

高島会長・佐藤幹事・塩谷和宏・星 勝治・  
山本忠安・石川 悟・木本貴一・弓野博司・  
川崎健輔・石川國博・信太克己・朝日正道・  
千葉隆一・川村昌弘・荒川浩信・小野瀬裕・  
小笠原邦浩・鈴木幸一



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 24,000 円	累計額 264,624 円
--------------	---------------



## プログラム

### 卓話

社会奉仕委員会

鈴木委員長



- 社会奉仕委員会の鈴木です。
- 私はロータリーに入会し、10年ちょっと経ちます。今はやっておりませんが、水木コミュニティのボランティアにも10年近く関わっておりました。
- コミュニティは、市報配布など身近なことをたくさんしています。震災後は、備蓄などもしています。
- 私は青少年部に所属しておりました。主に小学生向けの活動です。
- 海水からの塩づくり体験や、納豆作り体験などもし

ました。

- クリスマスには、親御さんからプレゼントを預かり、クリスマスイブにサンタクロースが配るという活動がありました。
- この活動は、水木学区くらいでしたので、学区外でも有名な活動でした。多いときは、50-60件あったときもありました。
- 子供達が喜んでいる声を聞くと、やってよかったと思いました。
- 一番印象に残っているのは、プレゼントを別な家に間違っって渡してしまったことです。失敗したと思いました。私の家にあったサンタブーツに入ったお菓子を本当の家のほうに届け、そちらにも喜んでいただけました。間違っったお家は、震災で避難してきている家族だったそうです。喜んでいただき、本当に良かったと記憶に残っております。
- その他、日立理科クラブの方々に来ていただいて、ソーラーカーを作るということもしました。
- 子供達と関わってきて思うことがあります。子供達は、小さなうちは親の影響が100%です。学校で不良と言われているような子を見ていると、子供に問題がある場合は、親のほうに問題が多いのではないかと思います。
- 最近のニュースでは、4歳の女の子が親の虐待で亡くなる事件がありました。本当に、小さな子は親が100%です。
- ロータリー活動の話に戻ります。ロータリーはお金と時間がかかりますが、良いこともたくさんあります。
- 人と人との関わり合いで、なかなか経験できないことが経験できたり、助けてもらったりと、ロータリーもまんざら捨てたもんじゃないと思いました。
- みなさん、どういう志で入会し、どういうことを目指しているかわかりませんが、長くやっていれば、自分のためになると思います。
- 立派な先輩方もたくさんいますので、これからも多くを学んでいきたいと思っています。
- ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。